



Felsenkeller Lenzburg
Samstag 22. November 2025

Die Gebäude der heutigen Verzinkerei am Felsenkeller 4 in Lenzburg dienten ursprünglich einem ganz anderen Zweck. Hier wurde ab den 1860er Jahren Bier gebraut und in den grossen Höhlen des angrenzenden «Felsenkellers» bei ganzjährig kühlen Temperaturen gelagert. Zur zusätzlichen Kühlung wurde im Fünfweiher Eis geschlagen und ebenfalls eingelagert.

Der Verein «Industriekultur am Aabach» ermöglicht uns einen Einblick in die grossen Kellerräume und erzählt spannende Aspekte der Brauereikünste in Lenzburg. In kleinen Gruppen und mit Sicherheitsausrüstung dürfen wir den Felsenkeller auf einer Führung kennenlernen. Die Besucher müssen mit gutem Schuhwerk ausgestattet, trittsicher und warm gekleidet sein.

Damit die Wartezeit nicht lang wird, dürfen wir zudem in einem Vortrag Unbekanntes zur Industriekultur am Aabach erfahren.

Beginn 10:00 Uhr, gruppenweise ca. 15 Personen Führung oder Vortrag

Apéro ca. 12:00 Uhr im wbz Lenzburg.



Anmeldung bitte bis 9.11.2025 per E-Mail an freunde@fdlenzburg.ch